



Medienstelle
Stefan Epli
Tel +41-44-350 71 00
medien@streetparade.ch

Medienmitteilung vom 9. August 2025 • 21:00 Uhr



Street Parade 2025

Schrill, bunt & laut: Hier tanzt die Menschlichkeit

Die 32. Street Parade war ein voller Erfolg: Rund 800'000 Besucher:innen feierten bei strahlendem Sonnenschein und heissen 34° ausgelassen zu den Beats von 29 Love Mobiles und acht Bühnen. Zürich verwandelte sich erneut in das Zentrum der weltweiten Techno-Bewegung. Die Atmosphäre war fröhlich und friedlich, grössere Zwischenfälle wurden bisher keine gemeldet.

Nach einer kurzen Gedenkfeier an den verstorbenen ehemaligen Sicherheitschef und Vorstandsmitglied des Vereins Street Parade rollte um 14:05 Uhr das erste von 29 Love Mobiles aus dem Zürcher Seefeld auf die zwei Kilometer lange Strecke – und tauchte ein in ein Meer von rund 800'000 Besucher:innen. Schrill, extravagant oder auch casual gekleidet strömten Junge und Junggebliebene aus aller Welt in die Limmatstadt, um gemeinsam zu feiern. Die Stimmung war hervorragend und friedlich und verlief bislang ohne nennenswerte Zwischenfälle. Mit dem Motto «Live Love, love Life» zelebrierte die tanzende Menge Lebensfreude in der Zürcher Innenstadt. Die diesjährigen Love Mobiles, welche wie immer von der elektronischen Musikszene gestaltet wurden, präsentierten sich bunt, gestylt und kreativ. Zahlreiche junge Love-Mobile-Teams und DJs feierten in diesem Jahr ihr Debüt und dürften der Street Parade frischen Schwung verleihen – mit Blick auf eine vielversprechende Zukunft. Mit Sounds von Melodic Techno bis Hardstyle servierten die Love Mobile-Macher erneut die ganze Palette der tanzbaren elektronischen Musik. Das letzte Mobile fährt um 22.00 Uhr im Ziel ein, auf den Bühnen werden die Regler um Mitternacht abgedreht.

Zürich – die Techno-Hauptstadt

Die elektronische Musik, der Tanz und die digitale Kunst wird von innovativen Schaffer ständig weiterentwickelt. Ob Star-DJ oder Subkultur: Dieses Schaffen wird an der Zürcher Street Parade einer breiten Öffentlichkeit präsentiert und festlich zelebriert. So entwickelt sich auch die Street Parade weiter und erfreut sich jedes Jahr über eine grosse Besucherschaft. Die Street Parade ist und bleibt eine friedliche und bunte Kundgebung. Seit 2017 ist die Street Parade sowie die Zürcher Technokultur Teil des immateriellen UNESCO-Kulturerbes der Schweiz.

Die Zahlen der Stadtpolizei Zürich sowie von Schutz und Rettung Zürich werden direkt von zuständigen Medienstellen kommuniziert.

Die Medienstelle ist am Sonntag, 10. August 2025 **ab 10:30 Uhr** erreichbar.

Presenting Partner der Street Parade 2025

